

## Die Tiere kommen – Einlieferung am Mittwoch 17.12.2008

Ab 12:00 Uhr erst langsam - am zeitigen Nachmittag jedoch schon mit Wartezeit an den Einlasskontrollen, lieferten die Züchter ihre Kaninchen zur 19. Landesschau in Ulm ein. Ein paar Eindrücke vom Einlieferungstag.



Die „Drei Eisheiligen“ bei der Einlasskontrolle Halle 1.



Man trifft sich. Nach dem Einsetzen die ersten Züchtergespräche



Das Ummeldeteam hatte ganz schön zu tun.



Rainer Ehmann , zweiter Ausstellungsleiter, muss auch ummelden.



Ummeldungen direkt in den Rechner. Nicole Maurer und Gerd Kern.



Der „Datenwächter“ Kurt Franke bereitet den Druck der Bewertungskarten vor.



Die Saubermänner aus der Offenen Erzeugnisschau stehen Spalier.  
Auch hier hat es sich im Laufe des Abends ganz schön gefüllt.



Ein wichtiger Hinweis.



Einliefern macht durstig und hungrig. Blick in die  
Mitarbeiterkantine.



Die Käfige sind um 18:30 fast gefüllt.



Ein Russe hält Ausschau nach seinem Preisrichter.  
Er muss sich aber noch bis morgen gedulden.